

Über Grenzen.

Was die Kunst uns (nicht) erzählt



Über Grenzen. Was die Kunst uns (nicht) erzählt

Schülerinnen und Schüler des Musischen Gymnasiums stellen ihre Abschlussprojekte aus dem Schwerpunkt Kunst vor. Sie zeigen Malereien, Grafiken, Fotografien und Videos ebenso wie plastische Arbeiten, Objekte und Aktionen im öffentlichen Raum.

Die Arbeiten beschäftigen sich auf sehr persönliche Weise mit Grenzen – dem Anstehen an Grenzen, dem Überwinden von Grenzen (seien es Grenzen der Kunst, äußere Grenzen oder innere), mit Grenzüberschreitung als Bedrohung und als Befreiungsakt.

Rotunde der Salzburg AG
Bayerhamerstraße 16
5020 Salzburg

Vernissage
Do 23.2.2017 19:00

Ausstellung 24.2.–3.3.2017

Mo–Do 8:00–16:00
Fr 8:00–14:00
(Fr 3.3. 8:00–13:00)

zeichnung: viktorija funkl, 8i

 SALZBURG AG

MUSISCHES GYMNASIUM

GRENZEN